

JAPON – Les citoyens à la recherche du colza contaminé

Par Christophe NOISETTE

Publié le 04/10/2005

Les premières analyses citoyennes de détection d'OGM, effectuées sur du colza sauvage prélevé dans 1169 points d'inspection, ont montré que 14 plants de colza étaient transgéniques (1). Le 23 août 2005, un 9ème bateau américain avait sa cargaison de maïs contaminée par du Bt10 (2), qui a été détruite. La Commission de Sécurité Alimentaire devrait établir un plan de gestion de ces contaminations d'ici 2006 avec autorisation jusqu'à 1% de Bt10, sans étiquetage.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/japon-les-citoyens-a-la-recherche-du-colza-contamine/